



El ejemplo de quien respeta y protege los límites de Al-lah y el de quien los transgrede es como el de cierta gente que se distribuye en un barco echándolo a suertes. A unos les toca arriba y a otros, abajo

An-Nu'man bin Bashir —que Al-lah esté complacido con él— narró que el Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— dijo: «El ejemplo de quien respeta y protege los límites de Al-lah y el de quien los transgrede es como el de cierta gente que se distribuye en un barco echándolo a suertes. A unos les toca arriba y a otros, abajo. Los que están abajo tienen que pasar por los que están arriba para obtener agua, por lo que dicen: "Si hacemos un agujero en nuestra parte del barco, no molestaremos a quienes están sobre nosotros". Si los de arriba les dejan hacer lo que quieren, todos perecerán; pero si les impiden hacerlo, todos se salvarán».

[Verídico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari]

El Profeta —la paz y las bendiciones de Al-lah sean con él— pone un ejemplo para quienes respetan y velan por los límites de Al-lah, cumplen Sus mandatos, ordenan lo que es correcto y prohíben lo que es incorrecto. Y el ejemplo de quienes transgreden los límites de Al-lah, abandonan lo que es correcto e incurren en lo que es incorrecto y su efecto en la salvación de la sociedad es como el de unas gentes que se suben a un barco y echan a suertes quiénes ocupan la zona superior y quiénes la inferior; por lo que unos se instalan arriba del barco y otros abajo. Cuando los de abajo quieren agua, tienen que pasar por los que están en la parte superior, y dicen "si horadamos la zona inferior del barco, donde nos encontramos, conseguiremos agua y no molestaremos a los de arriba". Si los de la zona superior lo permiten, todos se ahogarán; mientras que, si les prohíben hacerlo, todos se salvarán.

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/3341>